

令和4年8月22日

おはようございます。連絡係の稲垣です。9月より都民割りに相当する、もっとTokyoが都民に向けて始まる様子です。こんな拡大時期に大きな違和感がありますが、都心よりも地方での拡大がひろがっている現在としては、確かに正しい方向なのか。また感染予防の旅行では広がらないという認識なのか。さて。地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣光晴 様

いつもお世話になります。

飛鳥美谷苑生活相談員：尾関です。

令和4年8月20日（土）当苑ショートステイご利用者1名が新たに、新型コロナウイルス陽性と診断されました。

※8月19日（金）に他ご利用者13名（ショートステイ6名、入居者7名）PCR検査実施し全員陰性でした。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員の皆様への転送メールをお願い致します。

大変ご迷惑をおかけします。状況につきましては今後も随時、ご報告させていただきます。

今後ともよろしくお願い致します。

〒504-0018

岐阜県各務原市那加西市場町7丁目285番地1

社会福祉法人美谷会

特別養護老人ホーム 飛鳥美谷苑

生活相談員：尾関大輔